

COMUNICACIONES UST



CLAUDIA PALMA PRESENTÓ LA EXPERIENCIA DE LA U. SANTO TOMÁS.

Coordinadora de Simulación Clínica UST participó en congreso

EN ARGENTINA. *El equipo presentó Eposter en encuentro internacional.*

La Universidad Santo Tomás (UST) participó en el reciente Congreso Internacional de Simulación en Salud y II Simposio Internacional de Operaciones, celebrado en la Universidad Católica de Argentina, en Buenos Aires, y que fue organizado por la Fundación Garrahan de Argentina, en asociación con la Society for Simulation in Healthcare, INACSL, SIMGHOST.

Claudia Palma, coordinadora de Simulación Clínica de la UST en Valdivia, explicó que “el propósito de nuestra participación en este congreso era compartir con la comunidad de simulación nuestra experiencia en UST respecto al diseño e implementación de 13 centros de simulación, algo inédito en el país y para algunos países de Latinoamérica, donde se presentan los principios y bases fundamentales que guían esta unidad y su programa de simu-

lación clínica”.

Del mismo modo agregó que “presentamos esta experiencia a través de un Eposter seleccionado por el congreso, el cual permitió a la audiencia revisar, hacer consultas y familiarizarse con nuestro trabajo. Además, este evento nos brindó la oportunidad de profundizar en diversas áreas temáticas como la certificación de programas de simulación, la evaluación mediante simulación y las operaciones de centros de simulación entre otras, ampliando así nuestro conocimiento en el área”.

En el congreso participaron distintos profesionales dedicados a la simulación en Latinoamérica, Estados Unidos y Europa. Entre ellos hubo docentes, operadores, actores, directores de programas de simulación y profesionales dedicados al entrenamiento de habilidades con esta metodología. 